A LA OPINION PUBLICA A LOS UNIVERSITARIOS

El jueves 12 de abril se consumó una agresión más en contra de la Universidad Autónoma de Sinaloa.

Un numeroso grupo policiaco penetró violentamente en los recintos de la escuela Superior de Agricultura de la UAS, resultando un universitario muerto, un herido, serios y cuantiosos daños al patrimonio de la institución, como consecuencia del incendio que los mismos policías produjeron en las instalaciones universitarias.

Los condenables hechos proditorios constituyen un atentado a la vida autónoma de nuestra institución y un injusto atropello a los derechos humanos más elementates. Inconsecuentemente este atropello ocurre en un momento en que se conmemora en todo el país, el 50 aniversario del nacimiento formal de la Autonomía Universitaria. Cabe así mencionar que la autonomía significa, además de la libertad de cátedra y de investigación, el respeto a los recintos universitarios y a la no intromisión de fuerzas públicas y de cualesquiera corporación policiaca. La autonomía es un derecho irrenunciable de los universitarios que estamos dispuestos a sostener y ampliar en función del desarrollo de las actividades académicas, científicas y culturales de la institución.

Ya en otras ocasiones nos hemos visto en la necesidad de denunciar el objetivo que persiguen este tipo de acciones antiuniversitarias: impedir el avance de un proceso democrático conquistado y puesto en marcha por el conjunto de profesores, estudiantes y trabajadores de la UAS.

El pueblo y los universitarios saben de las dificultades que encierra la realización de un proyecto de universidad democrática que atienda sus intereses y sus aspiraciones. Por estos mismos medios hemos llevado a cabo una denuncia permanente de las agresiones contra la UAS. Nuevamente confiamos en que obtendremos el apoyo decidido y consciente de todos aquellos sectores que como nosotros propugnan porque en la UAS prevalezca un régimen académico de alto nivel y un extenso juego democrático en las decisiones que involucran la política con los objetivos de la universidad. Al poder público le hemos demandado reiteradamente la aclaración de estos y otros hechos delictivos que se han cometido en contra de la UAS. La respuesta hasta la fecha ha sido nula. Hoy de nueva cuenta estamos emplazando públicamente al gobierno del Estado para que los acontecimientos ocurridos en la Escuela Superior de Agricultura sean esclarecidos plenamente y castigados los responsables.

La violencia en nada beneficia al desarrollo democrático de la UAS, ni ayuda al fortalecimiento de sus conquistas ni a la ejecución de sus proyectos, por lo que nos oponemos a que ésta sea empleada en la solución de los problemas. Por lo tanto, en atención a la situación actual, invitamos a todos los universitarios a que participen en la defensa de la autonomía universitaria y rechazar todos aquellos intentos de provocación que pretendan sumir a la universidad en cuestiones que no atañen a los universitarios.

Igualmente exhortamos a todos los sectores de la UAS a participar activamente en la consolidación de la Universidad Democrática, Crítica y Popular. Estas son, en el momento actual, las tareas que debemos emprender conjunta y combativamente.

El Rector, Ing. EDUARDO FRANCO

Culiacán Rosales, 19 de abril de 1979